

Freitag, 9. August 2014

Ferienpass für Schülerinnen und Schüler von Wolfwil und Fulenbach

Bei schönem Wetter versammelten sich 12 Kinder beim Clubhaus des Radfahrervereins Fulenbach, gespannt auf den Nachmittag „Rund ums Velo“. Der Kursnachmittag stand unter der Leitung von Roland Visini, der sich derzeit auch um das Jugendtraining kümmert. Er wurde tatkräftig von diversen Vereinsmitgliedern unterstützt. Zunächst wurde bei allen Teilnehmern die Sattelhöhe richtig justiert und die Reifen optimal gepumpt. Danach stand einem kleinen Einfahren auf dem Clubhaus-Gelände nichts mehr im Weg. Tricks und Tipps zu Fahrtechniken wurden gegeben, die dann bei der anschliessenden Ausfahrt durch den Wald über Stock und Stein ausprobiert werden konnten. Retour beim Clubhaus, konnten die Kinder ihren Durst löschen, bevor es dann an den kniffligen Hindernisparcours ging. Die Teilnehmenden meisterten die Hindernisse mit grossem Geschick und wurden bei der anschliessenden Rangverkündigung allesamt mit einer Medaille belohnt. Nach den Strapazen des Velofahrens konnten sich die Kinder mit einem vom Verein offerierten Nussgipfel stärken und mit Rivella den Durst löschen. Hier geht ein Dankeschön an die Firma Rivella, die uns für diesen Anlass Getränke zur Verfügung gestellt hat.

Für Interessierte: Jugendtraining jeweils am Mittwoch ab 18 Uhr, Treffpunkt beim alten Schulhaus in Fulenbach.